

Sitzungsvorlage DS 2013/077

Ortsverwaltung Schmalegg
Herr Mario Storz
(Stand: **26.02.2013**)

Mitwirkung:

Aktenzeichen:

Ortschaftsrat Schmalegg
öffentlich am 05.03.2013

**Einrichtung eines Jugendtreffs in Schmalegg
- Beratung und Beschlussfassung über das weitere Vorgehen**

Beschlussvorschlag:

1. Zur Wiederbelebung der offenen Jugendarbeit in Schmalegg soll ein Jugendtreff im bestehenden Jugendraum im Untergeschoss der Kindergartens Carlo Steeb eingerichtet werden.
2. Die Ortsverwaltung wird beauftragt, gemeinsam mit der Kath. Pfarrgemeinde eine Kooperationsvereinbarung zum Konzept der Jugendarbeit und zur Nutzung des Raumes im Untergeschoss des Kindergartens als Jugendraum zu erarbeiten. Der Entwurf der Vereinbarung wird dem Ortschaftsrat dann zur Beschlussfassung vorgelegt.

Sachverhalt:

Bereits in der Sitzung am 16.10.2012 hat sich der Ortschaftsrat Schmalegg mit dem Thema Möglichkeiten zur Jugendarbeit in Schmalegg befasst.

Vom Ortschaftsrat wurde damals folgender Beschluss gefasst:

1. Die Verwaltung wird beauftragt, die Anzahl der in Schmalegg wohnenden Jugendlichen zu ermitteln.
2. Die Verwaltung wird beauftragt in Zusammenarbeit mit dem ASJ ein Jugendhearing für Kinder und Jugendliche vorzubereiten, bei dem der Bedarf und die Wünsche der Jugendlichen zur Einrichtung eines Jugendtreffs ermittelt werden.

Das vom Ortschaftsrat beschlossene Jugendhearing wurde am 24.01.2013 im Schenkensaal sehr erfolgreich durchgeführt, über das Ergebnis wurde dem Ortschaftsrat in der vergangenen Sitzung am 05.02.2013 berichtet.

Nach Rücksprache mit Herrn Pfarrer Hübschle und Frau Ott von der Kath. Pfarrgemeinde Schmalegg lässt sich als Ergebnis festhalten, dass seitens der Pfarrgemeinde grundsätzlich ein Interesse an der Schaffung eines betreuten Angebots für Jugendliche besteht und die Pfarrgemeinde für eine Kooperation offen ist.

Schon beim Jugendhearing selbst haben sich die Jugendlichen für die Einrichtung eines Jugendtreffs im Untergeschoss des Kindergartens ausgesprochen, da dieser Raum größer ist als der Raum im Untergeschoss der Ringgenburg-halle und bereits als Jugendraum genutzt wird.